



Étienne et Aurore sont deux élèves de l'Atelier Schlum au Mans. Ils sont présents au nom de leur école, place de la République, pour présenter leurs travaux.

Qu'est-ce que vous attendez de ce marché des jeunes créateurs?

Nous voulons exposer nos œuvres pour les présenter au public mançais. C'est pour nous le meilleur moyen d'obtenir l'avis des gens sur nos créations. Nous sommes ici aujourd'hui aussi pour rencontrer d'autres artistes, partager avec les autres et peindre en direct face au public.

Qu'est-ce que vous exposez ?

Nous présentons uniquement des peintures, ce sont des créations personnelles réalisées de différentes manières. Il y a des tableaux peints à l'huile, à la gouache, à l'acrylique. Pour peindre, nous avons certaines fois des contraintes imposées par nos professeurs. Nous réalisons soit chez nous, soit en classe, ou parfois en " live painting ", c'est-à-dire en direct, en 20 minutes environ et devant un public.

Le stand de l'Atelier Schlum ce samedi 6 Mai sur le marché des jeunes créateurs jusqu'à 19h00, place de la République, au Mans.

Louka DOUTRE. Photo : Louka Doutré.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)